

FDP in Gießen

## **SIGMAR PETRICK WIRD BEAUFTRAGTER FÜR ENERGIEPOLITIK**

06.04.2011

---

Die FDP Gießen wählte auf der Ortsvorstandssitzung vom 04.04.2011 Sigmar Petrick zum Beauftragten für Energiepolitik. Der Unternehmer Sigmar Petrick gehört dem Ortsvorstand seit drei Jahren an. Er gilt als Kritiker der Kernenergie mit Sinn für die regionale Wirtschaft. Petrick sieht es als seine Aufgabe an die aktuelle Diskussion um eine schnelle Energiewende begleiten und kritisch zu hinterfragen. Er wird die weitreichenden Konsequenzen für Bürger und regionale Wirtschaft aufzeigen. Gerade für die heimische Wirtschaft ergeben sich Chancen, die es zu nutzen gilt. Die FDP Gießen will dafür kämpfen, dass durch die Energiewende weder für Bürger noch für die heimische Wirtschaft untragbare Lasten entstehen.